Das ist ein großer Bahnhof
In meiner Stadt gibt es einen großen Bahnhof.
Es gibt einen großen Bahnhof.

Das ist eine große Bank.
In meiner Stadt gibt es eine große Bank.
Es gibt eine große Bank.

Das ist ein großes Theater.
In meiner Stadt gibt es ein großes Theater.
Es gibt ein großes Theater.


If a blue word (masculine word) 
follows the phrase gibt es or es gibt you add  –en
to ein and the adjective (großen).

If a red word (feminine word)
follows the phrase gibt es or es gibt you add  –e to ein and the adjective (große).

If a green word (neuter word)
follows the phrase gibt es or es gibt you leave ein without an ending, but add –es to the adjective (großes).
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